
広報くずまき・平成18年１月１日〔８〕

まちの�話題�まちの�話題�まちの�話題�話題�
鐚巻町女性団体連絡会（神谷ミツ子会長）は12月４日、鐚

巻町女性の集いをふれあい宿舎グリーンテージで開き、同連

絡会に加入している７団体の会員ら約110人が参加しました。

開催20回目の今年は「違いを認め合い、共に生きる社会を」

がテーマ。開会行事に続き、会員２人の研修報告、人権啓発

のアニメ映画「めばえの朝」の上映、午後からは花巻市在住

の佐藤さよ子さんを講師に「私の生きてきた道　夢をもって」

と題する講演が行われました。

参加者は、より充実した生活のために、仲間とともにあら

ゆる課題の解決と、男女が共に輝く協働のまちづくりの実現

に努めることを宣言しました。

男女が共に輝くまちに
女性の集いで意識新た

三重県で開かれた男女共同参画エンパワー
メント研修に参加した吉澤ツエさんの報告

自らが収穫したそば粉を使い、手打ちそばを作る参加者

くずまき高原満喫ツアー「あなたのそば」作り体験の最終

回は12月４日、町内外から13人が参加し、水車の里交流館で

行われました。参加者は、これまで種まきから刈り取り、脱

穀と一連の農作業を体験。同日は、いわてグリーン・ツーリ

ズム体験インストラクター「高家領水車母さんの会」会員を

講師に、自ら栽培したそば粉を使い、そば打ちに挑戦しまし

た。体験後は、郷土料理「そばかっけ」を味わいながら、農

業の大変さや収穫の喜びを語り合いました。

くずまき高原グリーン・ツーリズム推進協議会（藤森雅美

会長）では、このほかに山ぶどうジュース作り体験コースも

設け、年間を通じた企画は参加者から高い評価を得ました。
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農業委員会から委員定数削減
の建議書を受け取る町長㊨


